

LA JUSTICIA EN MÉXICO



Políticos

Raúl Salinas de Gortari acusado de homicidio, enriquecimiento ilícito y narcotráfico, estuvo 10 años en la cárcel y ya está libre
Carlos Salinas de Gortari , Vicente Fox, Martha Sahagún y sus hijos. Robaron a la nación y están libres

Luis Echeverría, uno de los responsables de la matanza de tlatelolco, está libre.

René Bejarano "el señor de las ligas" paso unos meses en la cárcel y sigue en la política.

Ulises Ruiz, gobernador de oaxaca, represor del pueblo y asesino de luchadores sociales sigue gobernando

Mario Marín "El Gober Precioso de Puebla" protector del pederasta Kamel Nacif sigue gobernando

Narcotraficantes

Al Chapo Guzmán lo dejó escapar Fox de la cárcel

El Güero Palma 19 años de sentencia

Benjamín Arellano 22 años de sentencia

Miguel Ángel Félix Gallardo 12 años

Luchadores sociales

Ignacio del Valle por defender sus tierras en Atenco, 112 años de sentencia

Héctor Galindo y Felipe Álvarez, por defender sus tierras en Atenco 67 años

9 presos por el caso Atenco en el penal de Molino de Flores... 31 años

Gloria Arenas y Jacobo Silva, luchadores sociales..... 49 años

EN ABRIL DE 2009 EL GOBIERNO DE JUAN SABINES EN CHIAPAS, DETIENE A
MIGUEL VÁZQUEZ MORENO (BASE DE APOYO DEL EZLN) Y A 7 COMPAÑEROS
DE LA OTRA CAMPAÑA, POR DEFENDER SUS TIERRAS.

PRESOS POLÍTICOS LIBERTAD